
 

 

平成２９年度 甲府市立大国小学校 学校教育目標
学校だより 「心豊かで、知性に富み、たくましく主体的
NO.９ に行動する子どもの育成」

～めざす子どもの姿～
○思いやりの心を持ち、助け合う子ども
○よく考え、自ら学ぶ子ども

H２９．１２．２５ 発行 校長：保坂和彦 ○心身ともに健康で、進んで行動する子ども

１年を振り返り、新年に向かって！
２０１7年も残り2週間ほどとなりました。この一年を振り返って

みると、大相撲初場所で初優勝した大関稀勢の里が第７２代横綱に
昇進しました。日本出身の新横綱は１９年ぶりで、横綱として迎え
た春場所では腕を痛めていた中で逆転優勝を飾った姿も印象的でし
た。また、上野動物園では、メスのジャイアントパンダ「シンシン」
が赤ちゃん１頭を出産し、その後、名前は一般公募で「シャンシャン」
と決まりました。さらに、１４歳でプロ入りした将棋の最年少棋士、
藤井聡太四段が竜王戦の本戦１回戦で勝利し、１６年１２月のデビューから無敗のまま、３０年
ぶりに公式戦２９連勝の新記録を達成しました。
これらの嬉しい出来事の他にも、「『神宿る島』宗像むなかた・沖ノ島と関連遺産群」（福岡県）

が世界文化遺産に登録されたり、陸上の日本学生対校選手権では、男子１００メートル決勝で、
桐生祥秀さんが日本人で初めて１０秒の壁を破る９秒９８の新記録を樹立したりしたなど、たく
さんの喜ばしい出来事があった年でした。日本人の世界という大舞台での活躍が特に心に残った
一年でもありました。来年も、よい年になることを心から祈っています。
２学期も、保護者の皆様や地域の方々のご支援、ご協力により、無事に終わることができそう

です。２７日からは、子どもたちが待ちに待っていた冬休みが始まります。ぜひ、今年一年間の
まとめや大掃除、地域の行事への参加等、年末年始を子どもたちと一緒に過ごし、楽しい冬休み
にしていただきたいと思います。

個別懇談会～ありがとうございました。～
１１月２７日（月）から１週間、個別懇談を行いました。何かとお忙し

い中、ご都合をつけて学校においでいただき、ありがとうございました。
１５分という短い時間でしたが、担任とお子さんの様子について懇談し
ていただくことができてよかったと思っています。
日頃から、子どもたちを通して、また電話や連絡帳、お便りなどを通し

て、学校と家庭の連携をとらせていただいていますが、やはり、たとえ
短い時間でも実際にお会いして、お話させていただくことが、お互いの
様子や気持ち、考えをよく知る上でとても大切なことだと思っています。
今後も、学校と家庭とがヒューマンネットワーク（人と人とのつなぎあい）を上手くつないで

いくことで連携し、学校経営を進めてまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。

児童会選挙
１１月２８日からの２週間、来年度の児童会役員選挙への取り組みが行われました。業前の時

間には教室訪問をし、業間休みや昼休みには校庭や校
舎内を歩いて、全校に投票のお願いをするなどよく頑
張っていました。また、立ち合い演説会では、どの候
補者も自身の考える公約を全校に丁寧に説明すること
ができ、とても立派でした。さらに、聞いている３年
生以上の子どもたちも真剣に聞く姿がみられ、素晴ら
しかったです。３０年度の児童会もこれまでの先輩た
ちが築き上げてきた児童会をさらに盛り上げて頑張っ
てくれることと確信しました。
今回の児童会選挙では、３年生以上のクラスから選

挙管理委員会の子どもたちが出て、活動を支えてくれ
ました。ご苦労様でした。



PTA研修部主催
～ＮＹＴコンサート～

１２月８日(金)には、ＰＴＡの研修部の皆さんが企画・運営されたコンサートが行われました。
バイオリンとギターによる演奏で、バイオリン担当の那由多（なゆた）さんと本校出身でギタ

ー担当の哲也さんのお二人での演奏会でした。オリジナル曲で入場し、その後は、トークを交え
ながら、校歌や子どもたちのよく知っているジブリ、アニメ、クラシック等を演奏してくれまし
た。子どもたちは、楽器の奏でる音色はもちろんのこと、二人の人柄にも接することができ、と
ても身近な存在に思えたようで、とても感動していました。今後の二人の活躍に期待しています。
当日は、保護者の皆様方にも参加していただきました。研修部の皆様には、すばらしい演奏会

をありがとうございました。（当日は、UTYの取材もあり、その日のうちに放映されました。）

３・４年生スケート教室
１２月１４日（木）には、３，４年生が小瀬スケートリンクでスケート教室を行いました。
当日は、地域の育成会からも指導者として３人の方々にお出でいただきました。また、保護者

の皆様方にもご参加いただき、子どもたちの靴ひもを縛る手伝い等を行っていただきました。
お陰様で、大きなけがもなく楽しいスケート教室となりました。甲府市内では、１５年位前ま

では、どこの学校も富士スバルランドや富士急ハイランドに行って、一日を過ごしたものでした
が、今では授業時数を確保するためにやめてしまったというのが現実です。本校では、１１月に
地域で行ってくださっているので,有り難く思っているところです。


